

Fröhliche Blasmusikanten aus Cämmerswalde e.V.

www.blasorchester-caemmerswalde.de



Projekt „145 Jahre Musik in neuem Gewand!“

Anschaffung neuer Westen und Jacken für die Musikerinnen und Musiker

gefördert durch



DEUTSCHE STIFTUNG
FÜR ENGAGEMENT
UND EHRENAMT

Projektidee:

Das Orchester, was auf eine 145-jährige Geschichte zurückblicken kann, ist das Jahr über auf vielen Veranstaltungen vertreten. Mithilfe der einheitlichen Orchesterkleidung sind die Orchestermitglieder als eine gemeinsame Einheit eindeutig zu erkennen. Glücklicherweise werden durch einige Zugänge weitere Westen benötigt. Als eine Erweiterung möchte das Orchester Softshell-Jacken anschaffen, damit alle nicht nur zum Auftritt, sondern auch auf Hin- und Rückweg ein einheitliches Erscheinungsbild haben. Gästen, Zuschauern und Außenstehenden soll außerdem gezeigt werden, was es bedeutet, Teil eines Orchesters zu sein und dass sich alle Mitglieder damit identifizieren.

Projekttablauf:

16.04.2023	Der Fördermittelantrag ist bei der DSEE e.V. digital gestellt, wird in den nächsten Tagen eingehen und dann durch die Jury geprüft. Wir sind gespannt!
25.05.2023	Heute kam die ersehnte email: Wir haben einen positiven Bescheid erhalten und können mit der Förderzusage nun loslegen!
29.05.2023	Wir haben begonnen, erste Angebote anzufordern. Es ist allerdings einiges zu beachten, sodass wir uns noch einmal abstimmen müssen, auf was alles zu achten ist.
07/2023	Für die Erweiterung der Orchesterkleidung haben wir Kontakt mit der Schneiderei aufgenommen, die damals die Westen geschneidert hat.
08/2023	Mittlerweile wissen wir, wie die Jacken in etwa aussehen werden. Weitere Angebote müssen noch eingeholt werden.

10/2023	Die Jacken sind bestellt und werden bald geliefert. Wir freuen uns schon sehr darauf und sind gespannt, wie sie aussehen, wenn wir sie tragen.
02.11.2023	Die Jacken sind da! Sie sehen echt top aus und sind ein richtiger Hingucker! Wir werden sie austeilen und dann kann es in Zukunft in neuem Outfit zu den Auftritten gehen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei der DSEE e.V. für die Unterstützung!



